



夏休みを終え子どもたちの元気な声が学校に帰ってきました。どの子も一回りたくましくなったように見えます。夏休みの思い出やぐず焼き祭りの出来事を楽しそうに報告してくれる子もたくさんいて、とてもうれしかったです。

いよいよ2学期が始まり、子どもたちははりきっています。2学期は運動会に遠足、マイプラン学習と行事が目白押しです。一人一人が輝ける2学期になるよう、職員一同頑張っていきたいと思います。

2学期もどうぞよろしくお願いします。

運動会

今年の運動会のスローガンは「自分から自分たちから 最後まで楽しい運動会にしよう」です。最高の運動会にするために、6年生は着々と準備をしており、最高の運動会にするという意気込みが伝わってきます。

今年は例年以上に暑く、熱中症アラートが毎日発令され、外での活動や激しい運動が制限されています。暑さ対策のため、例年よりも開催日を遅らせるとともに開催時刻を30分早めました。また、種目も大きく変え、子どもたちの活躍の場がありつつ屋外での練習が少なくなる工夫をし、できる限りの熱中症対策をしていきます。

1学期の様子を見ていますと、睡眠不足の児童が体調不良を訴えるケースが多かったです。また、朝ご飯をしっかり食べてきていらない児童もスタミナ切れになっています。ご家庭でも「早寝早起き朝ごはん」で体調を整え、支えていただけますようご協力よろしくお願いします。

9月27日（土）運動会 8:30～11:30 雨天の場合は9月28日（日）実施
9月28日（日）雨天の場合は午前のみ授業で給食なし 30日（火）に順延
9月29日（月）代休
※雨天順延の決定は、当日6:30にコドモンで配信します



夏休み作品展

夏休み中に取り組んだ工作や研究などの力作が集まりました。子どもたちのやってみたい！調べてみたい！という思いやおうちの方と一緒に取り組んだ熱意が伝わってきます。どれも見ごたえのある作品ばかりです。お忙しい中、作品の製作や研究にご協力ください本当にありがとうございました。

なお、夏休み作品展は以下の通り行っています。ぜひご覧ください。

〈期間〉9月2日(火)～4日(木)

〈時間〉8:15～17:30

〈場所〉2階 図工室



力作ばかりです！
来年の参考にもなる
のでどうぞお越しください

2学期の主な行事予定

9月27日(土)運動会

9月29日(月)運動会代休

10月6日(月)秋の遠足

10月9日(木)就学時健診

10月23日(木)マイプラン学習開始

11月7日(金)マラソン大会

授業参観 学校保健委員会

12月1日(月)すずかけ集会

12月22日(月)なかま 給食終了

通知表渡し

12月23日(火)通知表渡し

12月24日(水)2学期終業式

変更があった場合は
コドモンでお知らせ
します

ホームページ発信中



子どもたちの日常の様子を発信中です。ぜひ動橋小学校で検索してみてください。

QRコードはこちら⇒



水泳記録会



7月18日に加賀市小学校水泳記録会が行われました。雨の中での記録会でしたが、参加した児童は全力で泳ぎ、素晴らしい成績をおさめました。

☆3・4年男子25m自由形

2位 4年 ○○ ○○

2位 4年 ○○ ○○

☆3・4年女子25m自由形

2位 3年 ○○ ○○

☆3・4年男子25m平泳ぎ

2位 4年 ○○ ○○

3位 4年 ○○ ○○

☆3・4年女子25m平泳ぎ

3位 3年 ○○ ○○

☆5・6年女子25m自由形

1位 6年 ○○ ○○

☆5・6年男子25m平泳ぎ

2位 5年 ○○ ○○

☆5・6年女子25m平泳ぎ

1位 6年 ○○ ○○

☆5・6年男子25m背泳ぎ

3位 5年 ○○ ○○

☆5・6年女子25mバタフライ

1位 6年 ○○ ○○

☆男子4×25mリレー 2位

5年 ○○ ○○ ○○ ○○

6年 ○○ ○○ ○○ ○○

☆女子4×25mリレー 1位

3年 ○○ ○○ ○○ ○○

6年 ○○ ○○ ○○ ○○



ぐず焼き祭り



先日のぐず焼き祭りでは、様々な場面で子どもたちが参加し、地域と方とともに活躍する姿が見られました。3年生は、地域の方々の協力をいただきながら作ったぐずを担いで、振橋神社から駅まで町の中を練り歩きました。「ワッショイ、ワッショイ！」のかわいい声が町に響き、祭りを盛り上げていました。他の学年も子どもぐずを担いで祭りに参加し、地域の祭りを楽しむ姿が見られました。この他にも「ぐず焼き伝説」の劇、例大祭での「巫女舞い」などに参加し活躍していました。

「ぐず焼き祭り」を通して、地域のよさに触れ、地域愛を高め、この地域を誇りに思う心がさらに育ったのではないかと思います。

地域の皆様、本当にありがとうございました。



2学期も子どもが主役の授業

1学期から進めてきた「子どもが主役の授業」。子どもたちは「自分で考え、自分でどうやって解決していくかを決めて課題を解決していくこと」が当たり前になってきました。「わからなかつたら、友達に聞いたり、タブレットにあるヒントカードを見る」「すぐ諦めないで、じっくり考えてみる」「先生が用意したヒントコーナーへ行く」など、自分で解決に向けた行動を起こしていて、子どもたちの学びの姿が変わったことを嬉しく思っています。「変化の大きい、予測不可能な時代をたくましく幸せに生きていくための力」を授業の中で培ってほしいという願いのもと、私たち教師が「今できること」を模索しながら授業をしているところです。動橋小の子どもたちのために、2学期もがんばっていきたいと思います。